

ATHLÉTISME | Les championnats du monde à Paris, c'est pour dans 10 jours !

Deux Biennois pour des exploits



Cédric El-Idrissi, Julien Fivaz, Sylvie Dufour et Martin Stauffer (de gauche à droite) croqués par Olivier Gresset, photographe au Journal du Jura. La fièvre monte avant les championnats du monde de Paris! (Key)

Deux Biennois et un Chaux-de-Fonnier seront, du 23 au 31 août, sous les projecteurs des championnats du monde d'athlétisme à Paris. Hier, à Berne, accompagnés qu'ils étaient par l'heptathlonienne Sylvie Dufour, ils ont rencon-

tré les médias nationaux. Côté seelandais, Cédric El-Idrissi (400 m haies) et Martin Stauffer (saut en hauteur) rêvent d'exploits, même si la crème planétaire semble encore tourner sans eux. Pour le Neuchâtelois du haut Julien Fivaz,

le tout nouveau recordman de Suisse du saut en longueur, les Mondiaux parisiens sont le début d'une nouvelle vie. Son récent bon à 8,27 m lui a ouvert nombre de portes jusque-là fermées. Une star est-elle née? PAGES 15 ET 17